

M. l'échevin Payette propose alors, "Que le règlement des autres réclamations, présentement devant la Commission, soit suspendu." La Commission se partage:
 Pour: DeSerres et Payette—2.
 Contre: Ekers et L.-A. Lapointe—2.
 Les voix étant également partagées, M. le président vote en faveur de ladite proposition qui est en conséquence adoptée.

—Résolu: De faire rapport au Conseil demandant l'autorisation d'emprunter \$500,000 temporairement, en anticipation du revenu.
 —Soumise une requête de certains propriétaires intéressés dans l'expropriation de la rue Saint-Laurent, entre la rue Sherbrooke et l'avenue des Pins, demandant que la Ville décreète que la taxe spéciale pour ladite expropriation sera payable en dix versements annuels dont le premier deviendra exigible le 15 juillet courant et ensuite le 15 juillet de chaque année, avec intérêts au taux de 5% par année.
 Résolu: D'acquiescer à cette demande, sujet néanmoins à l'opinion des avocats de la Ville.
 —Soumis un rapport du greffier de la Ville et des avocats de la Ville concernant la préparation des contrats notariés et des contrats sous seing privé.
 Résolu: De recommander au Conseil d'approuver les conclusions desdits rapports.
 —Résolu: D'autoriser le greffier de la Ville à signer un contrat avec la compagnie de Téléphone Bell pour l'installation d'un téléphone additionnel dans l'Hôtel de Ville.
 Ajournement.

L.-O. DAVID,
 Greffier de la Ville.

COMMISSION DES MARCHES

Compte rendu de l'assemblée du 18 juillet

Sont présents: MM. les échevins Lévy, président, Couture, Bumbray, Paquin, Ricard et Turner.
 —Soumis un rapport de M. J.-R. Barlow, inspecteur de la Ville, déclarant que le coût de la construction d'une baignoire recommandée par cette Commission, pour le compte de la compagnie "Montreal Stock Yards," se chiffre à \$17000.
 Résolu: De porter à la connaissance de M. F.-H. Carlin, secrétaire de la compagnie en question, le coût mentionné dans ledit rapport.
 —Soumise une lettre de M. C.-W. Spencer, surintendant général de transportation de la compagnie du Pacifique Canadien, disant qu'il regrette de ne pouvoir assister à l'assemblée de la Commission tenue ce jour.
 Sur proposition de M. l'échevin Bumbray, il est Résolu: Que cette séance soit ajournée à mercredi, le 20 du courant, à trois heures de l'après-midi, et que, dans l'intervalle, un avis soit adressé à M. Spencer, le priant de bien vouloir assister à cette séance pour étudier les plans et devis de la construction de l'étable, etc., etc., au marché à bestiaux de l'Est.
 Ajournement.

A. LEBLANC,
 Secrétaire.

COMMISSION DES MARCHES

Compte rendu de l'assemblée du 20 juillet

(assemblée ajournée)

Sont présents: MM. les échevins Lévy, président, Couture, Bumbray, Robillard, Turner et Ricard.
 —M. l'échevin Leclair se présente devant la Commission et demande, au nom de l'Union Saint-Joseph d'Ottawa, d'occuper gratuitement la salle du marché Saint-Jean-Baptiste, le 17 août prochain, de 1 heure à 3 heures de l'après-midi.
 Accordée.
 —Soumise une soumission de MM. Charpentier & Chartrand, entrepreneurs, demandant \$110 pour la construction d'une certaine longueur de clôture avec barrières, devant être érigée au marché à bestiaux de l'Est.
 Sur proposition de M. l'échevin Robillard, il est Résolu: Que cette soumission soit acceptée au prix et conditions spécifiés dans ladite soumission, et que les poteaux

Ald. Payette then moved: "That settlement of all other claims before the Committee, be suspended:

The Committee divided:

Yeas: DeSerres and Payette—2.

Nays: Ekers and L. A. Lapointe—2.

The vote being equal, the chairman cast his vote in favor of the motion which was accordingly adopted.

—Resolved: To report to Council asking for authority to borrow, temporarily, the sum of \$500,000, in anticipation of revenue.

—Submitted a petition from certain proprietors interested in the expropriation of St. Lawrence street, between Sherbrooke street and Pine avenue, asking that the City decree that the special tax for said expropriation be paid in ten yearly instalments, the first of which to become due on the 15th of July instant, and the remainder the 15th of July of each subsequent year, with interest at the rate of 5% per annum.

Resolved: To acquiesce in said request, subject, nevertheless, to the approval of the City Attorneys.

—Submitted a report from the City Clerk and the City Attorneys in connection with the drafting of notarial deeds and those under private seal.

Resolved: To recommend that Council approve of the conclusions of said reports.

—Resolved: That the City Clerk be authorized to sign a contract with the Bell Telephone Company for an additional telephone in the City Hall.

Adjourned.

L. O. DAVID,
 City Clerk.

MARKET COMMITTEE

Report of Meeting, held the 18th of July.

Present: Ald. Lévy, chairman, Couture, Bumbray, Paquin, Ricard and Turner.

—Submitted a report from M. J. R. Barlow, City Surveyor, anent the cost (\$170) of a sweeper recommended by this Committee on account of the Montreal Stock Yards Company.

Resolved: To apprise Mr. F. H. Carlin, secretary of the above company, of the cost of said sweeper.

—Submitted a letter from Mr. C. W. Spencer, general transportation superintendent of the Canadian Pacific, saying he regretted being unable to be present at the meeting held this day by this Committee.

On motion of Ald. Bumbray, it was

Resolved: That this meeting be adjourned until the 20th instant at 3 o'clock in the afternoon, and that meanwhile a notice be sent to Mr. Spencer, requesting him to be present at this meeting in order to study the plans and specifications for the construction of a stable, etc., at the Eastern cattle market.

Adjourned.

A. LEBLANC,
 Secretary.

MARKET COMMITTEE

Report of adjourned Meeting, held the 20th of July.

Present: Ald. Lévy, chairman, Couture, Bumbray, Robillard, Turner and Ricard.

—Ald. Leclair came before the Committee and asked, on behalf of the "Union Saint-Joseph d'Ottawa," that the latter be allowed the free use of Saint-Jean-Baptiste market hall on the 17th of August next, from 1 to 3 o'clock p.m.

Granted.

—Submitted a tender from Messrs. Charpentier & Chartrand, contractors, asking \$110 for building a certain length of fence with gates at the Eastern cattle market.

On motion of Ald. Robillard, it was

Resolved: That said tender be accepted at the price and under the conditions mentioned in their said tender, and